

Rückblick auf die Saison

Jugendleiter des Bezirksschützenverbands Grafschaft Diepholz trafen sich



Verschiedene Anlagen wurden zum Abschluss ausprobiert.

Foto: Privat

Sulingen (hb). Zu einem Rückblick auf die abgelaufene Saison und zu einem Ausblick auf künftige Wettkämpfe trafen sich die Jugendleiter des Bezirksschützenverbands Grafschaft Diepholz am Montag, dem 23. April, in den Räumen des Schützenvereins von 1848 Sulingen.

Als stellvertretender Bezirkssportleiter informierte Gerd Harzmeier über die Wettkämpfe der

vergangenen Monate und stellte die Veränderungen für künftige Wettkämpfe vor. Danach soll es wieder einen Rundenwettkampf Lichtpunkt geben wie auch einen Ligawettkampf.

Entschieden wird zudem in Kürze über eine Luftgewehr-Bezirksmeisterschaft für Schüler. Gelegenheit zum Vorstellen der unterschiedlichen Bereiche des Schießsports soll auch der Tag

des Sports am Samstag, dem 7. Juli, im Landesleistungszentrum Bassum bieten, wo der Bezirksschützenverband mit unterschiedlichen Angeboten vertreten sein wird.

Zum Abschluss der Veranstaltung stellten mehrere Vereine des Bezirksschützenverbands schießsportliche Anlagen vor, die von den Teilnehmern gerne ausprobiert wurden.